



«Soy diabético y quiero ir al cole»

Todos los niños tienen derecho a la educación según la Constitución. Sin embargo, cuando esos niños son diabéticos, parece que la cosa no está, en la práctica, tan clara. Un reciente estudio de la Fundación para la Diabetes en 13 hospitales de Madrid para detectar las necesidades en la escuela del niño con diabetes, ha puesto de relieve algunos déficits. Así, al 25% de padres les han puesto algún problema en el colegio cuando han sabido que su hijo es diabético, el 6% de los niños no ha sido admitido, el 12% ha tenido que cambiar de escuela, el 13% ha recibido un trato discriminatorio y el 25% de ha tenido que cambiar su pauta

de insulina por falta de colaboración en el centro educativo.

Miedo a lo desconocido

Los niños diabéticos despiertan miedo en los educadores, que desconocen qué hacer en situaciones que pueden ser muy peligrosas, como las bajadas y subidas de azúcar.

En algunas Comunidades Autónomas, las asociaciones de diabéticos han firmado acuerdos para formar en la materia a los docentes. En otras, por ejemplo en Galicia, ese programa formativo lo desarrolla el Departamento de Sanidad. Según los expertos, la solución definitiva llegará cuan-

do en las escuelas exista la figura del «enfermero escolar» a jornada completa para resolver cualquier contingencia sanitaria.

Para saber más:
www.fundaciondiabetes.org

